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«РИА Новости» 

Улюкаев: эффект от заморозки тарифов в 2014 г превысит 150 

млрд руб 

Совокупный положительный эффект для экономики РФ от заморозки тарифов 

естественных монополий превысит 150 миллиардов рублей в 2014 году и составит еще 

более значительные суммы в последующие годы, заявил глава Минэкономразвития 

Алексей Улюкаев на инвестиционном форуме "ВТБ Капитала" "Россия зовет!". 

"Совокупный эффект от этих мер будет превышать 150 миллиардов рублей уже 

в 2014 году и большие цифры в 2015-2016 годах", — сказал Улюкаев. 

http://ria.ru/economy/20131001/966979233.html#ixzz2gSpSn2rr   

 

«Известия» 

Американские чиновники остались без финансирования 

Госслужащие, в том числе и сотрудники Пентагона и минфина США, во вторник 

были отправлены в неоплачиваемые отпуска. И всё из-за того, что в новый 

финансовый год (начинается 1 октября) Америка вступила без согласованного 

бюджета и, соответственно, финансирования.  

В результате того, что компромисс между партиями по бюджету не был 

своевременно достигнут, Белый дом распорядился частично закрыть государственные 

учреждения в США. По последним оценкам, в вынужденные неоплачиваемые отпуска 

может выйти около 1 млн человек, работающих в бюджетной сфере. Продолжают 

выполнять свои обязанности только сотрудники оперативных служб, железных дорог 

и Госдепа. 

Напомним, что проблемы с принятием бюджета возникли из-за разногласий 

между демократами, включая президента страны Барака Обаму, и республиканцами, 

http://ria.ru/economy/20131001/966979233.html#ixzz2gSpSn2rr
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которые торговались, что важнее для страны — программа медицинского страхования 

имени Обамы или финансирование госслужащих. В итоге пока в простое находятся 

последние. 

Само по себе прекращение финансирования госучреждений случалось в 

Соединенных Штатах и раньше. Последний раз это произошло во время президентства 

Билла Клинтона. В конце 1995 — начале 1996 года финансирование госучреждений 

прекращалось на 21 день.   

Однако, поскольку США являются крупнейшим потребителем нефти, во 

вторник котировки черного золота (марка Brent) снижались на 1%. Такая динамика на 

сырьевом рынке теоретически может угрожать стабильности российских ценных 

бумаг и рублю. Но эксперты не советуют драматизировать ситуацию. Особенно не 

советуют переживать российские чиновники. 

http://izvestia.ru/news/558027 

 

«Российская газета» 

Улюкаев: Бюджетные проблемы США не окажут сильного 

влияния на рынки  

Политический и связанный с ним экономический кризис в США, выросший из 

противостояния между двумя ведущими политическими силами в Конгрессе, не 

окажет серьезного влияния на рынки и способность российских компаний брать 

займы, заявил в понедельник министр экономического развития РФ Алексей Улюкаев.  

Напомним, что власти США до начала нового финансового года так и не смогли 

договориться о бюджете, из-за чего все госучреждения страны, кроме стратегически 

важных, остались без финансирования. Президент США Барак Обама до последнего 

рассчитывал на то, что законодатели смогут принять проект нового бюджета, однако 

этого не случилось. Камнем преткновения стала реформа здравоохранения. По 

мнению ряда экспертов, данное событие скажется на жизни простых граждан США. 

http://www.rg.ru/2013/10/01/rynki-anons.html 

 

«РИА Новости» 

Налоги для ненефтегазового сектора в РФ не будут расти до 2018 

года 

Налоговая нагрузка в РФ на сферы, не связанные с добычей нефти и газа, не 

будет увеличиваться как минимум до 2018 года, сообщил министр финансов России 

Антон Силуанов. 

http://izvestia.ru/news/558027
http://www.rg.ru/2013/10/01/rynki-anons.html
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"Налоги, как бы нам не хотелось увеличивать доходную базу (бюджета), будут 

стабильны на ненефтегазовый сектор", — сказал Силуанов, выступая на 

инвестиционном форуме "ВТБ-Капитала" "Россия зовет!". 

http://ria.ru/economy/20131001/966978198.html#ixzz2gSqzxptI  

 

«Прайм» 

Путин утвердил формулу НДПИ на газ, повышение НДПИ на 

нефть и снижение пошлин 

Президент РФ Владимир Путин подписал изменения в Налоговый кодекс РФ, 

касающиеся новой формулы расчета НДПИ на газ, а также положения о поэтапном 

снижении экспортных пошлин на нефть при повышении НДПИ на нефть. 

Документ принят Госдумой 20 сентября и одобрен Советом Федерации 25 

сентября. Он предусматривает, что в 2014 году базовая ставка НДПИ на нефть 

повышается на 4,9% - до 493 рублей с 470 рублей за тонну. В 2015 году ставка будет 

увеличена еще на 7,5% - до 530 рублей. В 2016 году ставка окажется на уровне 559 

рублей за тонну, то есть вырастет на 5,5%. Поэтапно снижается предельная ставка 

экспортной пошлины на нефть - с 60% до 59% от стоимости в 2014 году, до 57% - в 

2015 году и до 55% - в 2016 году. Данные положения закона вступают в силу с 1 

января 2014 года. 

http://www.1prime.ru/Politics/20131001/767304183.html  

 

«РИА Новости» 

Юдаева не ждет сильного влияния бюджетных проблем США на 

экономику РФ 

Противостояние в Конгрессе США по поводу финансирования государственных 

учреждений и потолка суверенного долга не окажет существенного влияния на 

российскую экономику, заявила журналистам первый заместитель председателя Банка 

России Ксения Юдаева. 

Ранее во вторник Белый дом распорядился частично закрыть государственные 

учреждения США из-за отсутствия компромисса по бюджету в Конгрессе. 

"Я все-таки надеюсь, что споры закончатся достаточно быстро. Очевидно, они 

могут оказать влияние на волатильность, но я считаю, существенного влияния на 

российскую экономику в том случае, если они быстро пройдут, они не окажут", — 

сказала Юдаева в кулуарах форума "ВТБ Капитала" "Россия зовет!" 

http://ria.ru/economy/20131001/967018215.html#ixzz2gT1jkVbM  

http://ria.ru/economy/20131001/966978198.html#ixzz2gSqzxptI
http://www.1prime.ru/Politics/20131001/767304183.html
http://ria.ru/economy/20131001/967018215.html#ixzz2gT1jkVbM
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«Коммерсант» 

После нас хоть бюджет  

Бюджет на 2014-2016 годы внесен в Госдуму — несмотря на то что крупнейшие 

решения в его рамках вчера продолжали обсуждать в Кремле и Белом доме. Последнее 

из таких решений, принудительный перевод всех клиентов пенсионной системы в 

2014 году на страховую схему на год, снизит годовой трансферт Пенсионному фонду 

на 243 млрд руб. Реквизиции последнего часа почти не отразились на параметрах 

бюджета — прямая цель, ради которой это делается, неочевидна. Белый дом готовится 

встретить во всеоружии новый кризис, сравнимый с кризисом 2008-2009 годах, хотя и 

не вносит его в бюджетные проектировки и даже не предполагает вслух, в чем именно 

он будет заключаться. 

http://195.68.141.146/doc/2309180  

 

«Коммерсант» 

Регионы защитят от внеплановых проверок  

Минрегион подготовил законопроект, сокращающий число проверок 

региональных властей. Теперь проверки можно будет проводить не чаще одного раза в 

два года по плану, согласованному с прокуратурой. Законопроект находится в 

правительстве на согласовании. А в Госдуму уже внесен проект, вводящий 

аналогичные ограничения в отношении муниципалитетов. Представители регионов 

одобряют ограничение проверок, а эксперты считают, что лучший контролирующий 

орган — парламент. 

http://195.68.141.146/doc/2309230   

 

«Коммерсант» 

Особые зоны недовыполняют план  

Минэкономики опубликовало отчет о результатах деятельности особых 

экономических зон (ОЭЗ) с момента их создания и отдельно за 2012 год. Их 

эффективность измеряется исходя из степени достижения "прогнозно-плановых 

показателей". Показатели разделены на пять групп, отвечающих за измерение качества 

частных и бюджетных вложений, их влияния на социально-экономическое развитие 

региона и качество инфраструктуры. 

Как выяснилось, в целом с выполнением планов промышленные, 

технологические и туристические ОЭЗ не справляются. На начало 2013 года в них 

зарегистрировано лишь 323 резидента (87% от плана), притом что план на 2012 год 

выполнен лишь на 54%. За период существования зон их резиденты создали чуть 

http://195.68.141.146/doc/2309180
http://195.68.141.146/doc/2309230
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более 8 тыс. рабочих мест (72% от исторического плана и 49% от плана 2012 года), 

инвестировали 69,3 млрд руб. (91% и 48% соответственно) и получили 56,8 млрд руб. 

выручки. Одна из причин столь низких показателей заключается в том, что с момента 

запуска ОЭЗ со своими обязательствами не справились 45 компаний, потеряв статус 

резидентов (15 из них в 2012 году).  

Заметно отличаются показатели эффективности и в зависимости от типа 

площадок. Наиболее неэффективными оказались туристические зоны. Промышленные 

зоны традиционно перевыполняли планы по числу резидентов и объемам частных 

капвложений (особенно успешными признаны проекты в Республике Татарстан и 

Липецкой области), но так и не смогли создать ожидаемого числа рабочих мест. Это, 

скорее, свидетельствует о приоритете производительности труда для резидентов, 

перед которыми стояли в том числе и чисто политические задачи увеличения 

занятости в регионах. В итоге, заключает Минэкономики, влияние ОЭЗ на общие 

показатели регионов "заведомо низкое" — по причине того, что они сравниваются с 

аналогичными показателями в целом по субъекту.  

http://195.68.141.146/doc/2309258 

  

«Коммерсант» 

Софинансирование закрылось на перезапуск  

Сегодня прекратился прием заявлений на вступление в программу 

софинансирования пенсий. Пока в правительстве обсуждают целесообразность 

продления этой госпрограммы, срок, первоначально отведенный на нее, истек. 

Гражданам, которые захотят в дальнейшем копить на пенсию на паритетных с 

государством началах, придется дождаться, пока новый законопроект вступит в силу. 

Если он, конечно, будет согласован правительством. 

http://195.68.141.146/doc/2309303  

 

«Российская газета» 

Не рискуй - подрежут  

ЦБ может снизить ставки по депозитам до 5,5 процента. Центробанк теперь 

сможет ограничивать ставки по вкладам для физических лиц у проблемных банков. 

Эксперты "РГ" предполагают, что это скорее всего коснется небольших кредитных 

организаций. 

http://www.rg.ru/2013/10/01/krediti.html   

 

http://195.68.141.146/doc/2309258
http://195.68.141.146/doc/2309303
http://www.rg.ru/2013/10/01/krediti.html
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«Известия» 

Минфин не согласен ограничивать ставки  

Центробанку не удалось убедить финансовый блок правительства в 

необходимости ввести прямой запрет на высокие ставки по кредитам: в Минфине 

посчитали такую норму нерыночной и выступают за более мягкий вариант 

регулирования. Участники рынка поддерживают позицию финансового ведомства. 

Они указывают, что даже если бы предложение ЦБ было поддержано, к 

значительному снижению ставок это бы не привело. 

http://izvestia.ru/news/557880   

 

«Прайм» 

Слюняев: ЖКХ может стать новым мегапроектом с объемом 

инвестиций в 9 трлн руб 

Объем инвестиций, необходимых российскому ЖКХ, оценивается в девять 

триллионов рублей, отрасль может стать новым "мегапроектом инфраструктурного 

значения", заявил министр регионального развития Игорь Слюняев на заседании 

президиума совета по модернизации экономики и инновационному развитию, которое 

проводит премьер-министр Дмитрий Медведев. 

http://www.1prime.ru/state_regulation/20131001/767310816.html  

 

«Коммерсант» 

Президенту предложат стратегию развития НКО  

 Сегодня начнется второй в этом году конкурс на получение президентских 

грантов. Основную сумму, 200 млн руб., распределит между правозащитными 

организациями новый грантооператор под руководством Эллы Памфиловой. По 

окончании конкурса движение "Гражданское достоинство" готово выступить с 

инициативой стратегии развития некоммерческих организаций (НКО) и предложить ее 

президенту. 

http://195.68.141.146/doc/2309168?isSearch=True 

 

 

 

http://izvestia.ru/news/557880
http://www.1prime.ru/state_regulation/20131001/767310816.html
http://195.68.141.146/doc/2309168?isSearch=True
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«Коммерсант» 

Владимира Путина выдвинули на Нобелевскую премию мира 

Президент РФ может стать официальным миротворцем за участие в разрешении 

сирийского конфликта.  

  Международная академия духовного единства и сотрудничества народов мира 

вместе с депутатом Госдумы от «Единой России» Иосифом Кобзоном выдвинули 

Владимира Путина кандидатом на Нобелевскую премию мира. По их мнению, 

президент достоин награды за активное участие в разрешении сирийского конфликта. 

При этом господин Кобзон уверен, что президент «не одобрит этой инициативы по 

причине своей скромности». Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков сообщил, 

что с главой государства эта инициатива не обсуждалась. 

http://www.kommersant.ru/doc/2309783 

 

«РБК» 

Вице-премьер РТ призвал ученых КФУ открывать 

инновационные предприятия 

Равиль Муратов посоветовал педагогам Казанского университета активнее 

взаимодействовать со школами республики, отбирая будущих студентов инженерных 

направлений. Проблемы инженерного образования, важность которого для экономики 

России и Татарстана в частности отметил ранее президент РТ, обсудили на заседании 

координационного совета К(П)ФУ. По словам Р.Муратова, небольшие, на первый 

взгляд, недоработки в работе инженерного кластера могут свести на нет огромную 

работу Казанского университета.  

«Я считаю, нужно поступать с позиции диктатуры: если развитие экономики 

диктует подготовку специалистов новых профессией, - сказал он, - то поставленные 

задачи должны быть выполнены в обозначенные сроки. Если ответственные люди не 

справляются, то их нужно освобождать от этой работы. Эта встреча должна 

нацеливать нас на то, чтобы мы относились к этим вещам с большим энтузиазмом». 

Проректор по инновационной деятельности КФУ Махмут Ганиев рассказал, в 

головном вузе реализуется 17 программ инженерного профиля: традиционные для 

университета и совершенно новые. К первым он отнес геологию, инженерную 

геодезию, землеустройство и кадастр и так далее, новинками являются – нефтегазовое 

дело, биотехнические системы и технологии и другие.  

«Нужно учиться искать мальчишек и девчат с инновационным складом 

мышления. Лекции мы читать научились, давайте займемся практикой, будем 

называть конкретные фамилии ученых, которым удалось коммерициализировать свои 

http://www.kommersant.ru/doc/2309783
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разработки, и тех, чья кафедра не преуспевает. Только так можно получить мировое 

призвание, чтобы войти в ТОП-100 вузов к 2020 году», - призвал Р.Муратов. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/01/10/2013/879945.shtml 

 

«Татар информ» 

Бизнес-омбудсмен РТ встретился с предпринимателями 

Муслюмовского района 

Сегодня в Муслюмово состоялась встреча уполномоченного при Президенте РТ 

по защите прав предпринимателей Тимура Нагуманова с предпринимателями, 

осуществляющими свою деятельность на территории Муслюмовского 

муниципального района. В мероприятии также приняли участие представители 

Управления Президента РТ по вопросам антикоррупционной политики и 

Миниэкономики республики. 

Встреча прошла в рамках деятельности комиссии Республиканской экспертной 

группы по вопросам противодействия коррупции, которая изучает организацию 

антикоррупционной работы, проводимой органами местного самоуправления 

Муслюмовского района. 

Участники встречи обсудили формы господдержки предпринимателей, в 

частности, сельхозпроизводителей, проблемы, с которыми они сталкиваются, а также 

административные барьеры, которые затрудняют развитие бизнеса. 

Также предприниматели приняли участие в анонимном анкетировании, 

результаты которого позволят членам комиссии Республиканской экспертной группы 

сделать выводы о возможных злоупотреблениях со стороны муниципальных 

служащих. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/01/377571/ 

 

«Татар информ» 

Назначен новый руководитель Государственной инспекции труда 

в РТ 

Сегодня в здании Государственной инспекции труда в Республике Татарстан 

состоялось торжественное представление нового руководителя – Евгения Костюшина. 

Главный федеральный инспектор по РТ Ренат Тимерзянов от имени 

полномочного представителя Президента РФ в ПФО Михаила Бабича поздравил 

Евгения Костюшина с возвращением в республику и пожелал ему успехов в работе и в 

полном объеме обеспечивать работу Государственной инспекции труда. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/01/10/2013/879945.shtml
http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/01/377571/
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«С 2007 по 2011 год ваша работа в УФАС России по Республике Татарстан 

отмечена многочисленными грамотами и благодарственными письмами. Благодаря 

вашей активной деятельности в Татарстанском Управлении ФАС регион занял 

лидирующие позиции по ряду направлений», - добавил он. 

Отметим, Евгений Костюшин обладает 12-летним опытом работы на 

государственной службе Российской Федерации. Он добросовестно и достойно 

трудился в управлениях ФАС по республикам Татарстан и Марий Эл. 

Напомним, возглавлявшая Государственную инспекцию труда в РТ с 1995 года 

Рушания Ширинская ушла на пенсию после проверки, проведенной прокуратурой 

Татарстана. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/01/377561/ 

 

«Татар информ» 

Гендиректор Агропромпарка: «Цели отбить инвестиции никто не 

ставит» 

Заполнение торговых площадей в Агропромышленном парке «Казань» на 

сегодняшний день составляет порядка 45 процентов. Об этом сообщил сегодня 

журналистам генеральный директор Агропромпарка Олег Власов в ходе пресс-тура по 

объекту, организованного Республиканским агентством по печати и массовым 

коммуникациям.  

Агропромпарк – уникальный для России проект, являющийся по сути пилотным. 

Он строился за счет средств республиканского и федерального бюджетов в пропорции 

40 на 60 процентов соответственно. Его стоимость составляет около 2,4 млрд. рублей. 

Если торговые места заполнены примерно на 40-45 процентов, то холодильные и 

морозильные камеры – более чем наполовину. Производственные же помещения на 

сегодняшний день заняты менее чем на 30 процентов. 

Пока на базе Агропромышленного парка действует два производства: цех по 

переработке мяса птицы, открытый частным предпринимателем, а также цех по 

производству хлебобулочных изделий, находящийся в ведении управляющей 

компании Агропромпарка. Создание собственных производств – одно из направлений 

стратегии развития Агропромпарка. Это должно повысить окупаемость затрат на 

содержание объекта. Как пояснил О.Власов, выйти даже на нулевую рентабельность 

при нынешнем уровне арендных ставок, которые в Агропромпарке значительно ниже 

среднерыночных, невозможно. 

Размер арендной платы с одного торгового места зависит от номенклатуры 

товара, от площади, от комплектации оборудования. Например, месячная аренда 

низкотемпературной витрины обходится в 12,5 тыс. рублей с учетом всего 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/01/377561/
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необходимого оборудования, электроэнергии, услуг по охране, уборке и прочих 

расходов. «Действует принцип «все включено». Нигде в Казани вы такой цены не 

найдете», - подчеркнул О.Власов. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/01/377529/ 

 

«Деловой квартал» 

Смарт Сити Казань приобрел статус международным 

инвестиционным технополисом 

Об этом в своем твиттере сообщил руководитель Агентства инвестиционного 

развития РТ Линар Якупов.  

Напомним, что завтра, 2 октября, состоится закладка первого камня города-

спутника. Церемония пройдет в рамках V Международного экономического саммита 

России и стран ОИС - KazanSummit 2013, который стартует в этот день. 

Ранее руководитель АИР РТ заявлял, что первая очередь проекта будет стоить 

$2,5 млрд. Из них - $250 млн вложит РТ, остальные средства – частные инвесторы, на 

их долю придется около 90% вложений. Республика вложится только в 

инфраструктуру. 

Софинансированием коммерческих объектов, которые появятся в рамках 

проекта "Смарт Сити Казань", займется также Сбербанк. На эти цели банк выделит 

400 млрд руб. Соответствующее соглашение подписано между Сбербанком и АИР РТ. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/smart-siti-kazan-priznan-mezhdunarodnym-investicionnym-

texnopolisom-236766501 

 

«Деловой квартал» 

Татарстан - в ТОП-3 регионов, снизивших госдолг.  

С начала года РТ уменьшил долг на 0,4%. Однако это капля в море. Республика - 

на втором месте по объему задолженности с суммой в более чем 85 млрд рублей.  

По данным мониторинга, проведенного изданием "Коммерсантъ", темпы роста 

регионального госдолга к концу лета превысили 20%. И на 1 сентября 2013 года 

совокупный госдолг второго и третьего уровня бюджетной системы составил 1,6 трлн 

руб. против 1,3 трлн руб. в 2012 году. 

 Государственный долг республики с начала года сократился на 351 млн руб. 

Снижение стало возможно из-за уменьшения обязательств по госгарантиям, которые 

были предоставлены в иностранной валюте - изменились валютные курсы. Об этом 

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/01/377529/
http://kazan.dkvartal.ru/news/smart-siti-kazan-priznan-mezhdunarodnym-investicionnym-texnopolisom-236766501
http://kazan.dkvartal.ru/news/smart-siti-kazan-priznan-mezhdunarodnym-investicionnym-texnopolisom-236766501


12 
 

говорилось в материалах минфина РТ, которые были предоставлены на комитете 

Госсовета РТ по бюджету, налогам и финансам 18 сентября текущего года. 

 Экс-глава Счетной палаты РФ Сергей Степашин ранее заявлял, что 

"большинство субъектов с этим долгом не рассчитаются". 

- Это зависшая тема: как была она у нас с начала 90-х годов, так и живет своей 

жизнью, к сожалению. Это уже вопрос межбюджетных отношений и формирования 

доходной части региональных бюджетов. Это вопрос законодательства, кстати, и 

бюджетного федерализма, - говорил он в феврале 2013 года. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/tatarstan-v-top3-regionov-snizivshix-gosdolg-monitoring-

236766229 

 

 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание президиума Совета по модернизации экономики и 

инновационному развитию России  

Основная тема заседания - инновационное развитие в сфере жилищно-

коммунального хозяйства.  

 

Дмитрий Медведев посетил Климовский трубный завод  

Заседание президиума Совета по модернизации экономики и инновационному развитию России. 

Вступительное слово Дмитрия Медведева  

Выступление Министра регионального развития Игоря Слюняева 

Выступление исполнительного директора некоммерческого партнёрства жилищно-коммунального 

хозяйства «Развитие» Андрея Чибиса 

Выступление генерального директора ЗАО «Комплексные энергетические системы» Бориса 

Вайнзихера 

http://government.ru/news/6477 

 

http://kazan.dkvartal.ru/news/tatarstan-v-top3-regionov-snizivshix-gosdolg-monitoring-236766229
http://kazan.dkvartal.ru/news/tatarstan-v-top3-regionov-snizivshix-gosdolg-monitoring-236766229
http://government.ru/news/6477#plant
http://government.ru/news/6477#medv
http://government.ru/news/6477#medv
http://government.ru/news/6477#slyu
http://government.ru/news/6477#chi
http://government.ru/news/6477#chi
http://government.ru/news/6477#vai
http://government.ru/news/6477#vai
http://government.ru/news/6477
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План мероприятий по реализации Федерального закона от 5 

апреля 2013 г. № 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок 

товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и 

муниципальных нужд" 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depfks/doc20130110_13 

 

Методические рекомендации по реализации программ 

партнерства между заказчиками и субъектами малого и среднего 

предпринимательства 

Методические рекомендации подготовлены в целях оказания помощи 

юридическим лицам, в уставном капитале которых доля участия Российской 

Федерации, субъекта Российской Федерации, муниципального образования в 

совокупности превышает 50 процентов, в том числе заказчикам, указанным в 

перечнях, утвержденных распоряжением Правительства Российской Федерации от 23 

января 2003 г. № 91-р, а также в перечне стратегических предприятий и акционерных 

обществ, утвержденных Указом Президента Российской Федерации  от 4 августа 2004 

г. № 1009 в разработке программ партнерства между заказчиками и субъектами 

малого и среднего предпринимательства. 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depfks/doc20130110_12 

 

АСИ запустило принципиально новый инструмент финансовой 

поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства 

Анализируя потребности российских предпринимателей, Агентство 

стратегических инициатив пришло к выводу, что сложности с получением кредитных 

ресурсов являются на сегодняшний день одним из основных факторов, 

препятствующих развитию инновационного среднего бизнеса в реальном секторе 

экономики. Проработав эту тему, Агентство заключило меморандум о сотрудничестве 

с ОАО «Российский Банк поддержки малого и среднего предпринимательства» (МСП 

Банк) на XII Международном инвестиционном форуме в Сочи в присутствии 

Председателя Правительства Российской Федерации Дмитрия Медведева.  

Цель меморандума – оказание поддержки проектам субъектов малого и среднего 

предпринимательства (МСП), улучшение предпринимательского климата, выявление 

и преодоление имеющихся административных барьеров, а также совершенствование 

механизмов финансовой поддержки через фонд «МИР» (Модернизация Инновации 

Развитие), управление над которым недавно получило Агентство стратегических 

инициатив (за счет покупки одноименной управляющей компании данного фонда). 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depfks/doc20130110_13
http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depfks/doc20130110_12
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Совмещение финансового рычага с возможностью содействия проектным 

командам на административном уровне позволит наиболее эффективно реализовывать 

проекты и обеспечивать интересы пайщиков. В лице УК «МИР» у АСИ появился 

мощный инструмент финансовой поддержки проектов, который в совокупности с 

другими механизмами позволяет достичь синергетического эффекта для 

предпринимателей и развития их бизнеса.  

Целевой размер фонда на 2013 - 2014 гг. составляет 3 млрд. рублей.  

http://www.asi.ru/news/12184/ 

 

В Госдуму внесен законопроект о продлении для части малого 

бизнеса льгот по уплате страховых взносов 

Соответствующее распоряжение Правительства РФ от 30 сентября 2013 г. 

№1756-р опубликовано на сайте кабинета министров. 

Законопроектом предусматривается сохранение на период до 2016 года тарифа 

страховых взносов в государственные внебюджетные фонды на уровне 2013 года для 

основной массы плательщиков страховых взносов в размере 30% в пределах 

установленной базы для начисления страховых взносов (2014 год - 624 тыс. рублей) и 

в размере 10% в бюджет Пенсионного фонда Российской Федерации сверх 

установленной предельной величины базы для начисления страховых взносов. 

Для плательщиков страховых взносов - субъектов малого предпринимательства 

в производственной и социальной сферах, применяющих упрощенную систему 

налогообложения, а также для социально ориентированных некоммерческих 

организаций, благотворительных организаций и аптек, применяющих специальные 

режимы налогообложения, предлагается продлить период применения тарифа 

страховых взносов в государственные внебюджетные фонды в размере 20% до 2018 

года включительно. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,741956/ 

 

Новое постановление о поддержке малого и среднего бизнеса 

готовится в Минэкономразвития 

Новое постановление правительства о поддержке малого и среднего бизнеса 

планируется подготовить в Минэкономразвития России до ноября этого года. В 

документе будут отдельно прописаны блоки по поддержке этого сегмента 

предпринимательства, сообщила в кулуарах форума «Сочи-2013» директор 

Департамента развития малого и среднего предпринимательства и конкуренции 

министерства Наталья Ларионова. 

http://www.asi.ru/news/12184/
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,741956/
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Говоря о программе финансирования поддержки малого и среднего бизнеса в 

регионах, глава департамента МЭР РФ сообщила: «Мы хотим написать заново 

постановление, которое описывает нашу финансовую программу и там развести 

(направления), чтобы это было и зрительно видно, и по набору мероприятий». 

Ларионова уточнила, что в рамках предложений по кредитованию 

предпринимателей за счет средств Фонда национального благосостояния будут 

исключены микро- и малые проекты. Для них, по ее словам, останется региональный 

гарантийный фонд, региональная система субсидий, финансирование будет 

ориентировано на средний бизнес. 

«По гарантийному фонду уже принято решение, по федеральному - 30 

миллиардов рублей, по Фонду национального благосостояния мы боремся за 100 

миллиардов. Надеюсь, что нас поддержат, возможно, в меньшем объеме, как старт», - 

сказала Ларионова. По ее мнению, средние проекты обычно требуют финансирования 

порядка 1 миллиарда рублей, например, на строительство небольшого завода. Она 

уверена, что регионам такие проекты интересны, сообщает информагентство. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740902/ 

 

Рустам Минниханов принял участие в заседании президиума 

Совета по модернизации экономики 

Сегодня в подмосковном Климовске Премьер-министр Российской Федерации 

Дмитрий Медведев провел заседание президиума Совета по модернизации экономики 

при Президенте РФ. В работе президиума принял участие и Президент Татарстана 

Рустам Минниханов.  

Темой заседания президиума стало внедрение инноваций в сфере жилищно-

коммунального хозяйства. Председатель Правительства РФ призвал сделать эту сферу 

инвестиционно привлекательной, причем, по мнению Дмитрия Медведева, большая 

роль в этом принадлежит руководству субъектов федерации.  

«Пока отрасль не обладает высокой инвестиционной привлекательностью, хотя, 

исходя из общих соображений, должна обладать таковой. Что бы ни происходило на 

мировых рынках, какие бы кризисы ни возникали, жилищно-коммунальное хозяйство 

будет развиваться, будет существовать и в этом смысле обладает, должно обладать 

привлекательностью», — сказал Д.Медведев.  

По его словам, для повышения доли частных инвестиций в сектор ЖКХ власти 

обязаны завершить формирование нормативной базы. «Более активно должны этим 

заняться субъекты федерации», — считает Премьер-министр РФ.  

Он отметил, что в настоящее время расходы энергоресурсов на предприятиях 

ЖКХ в России на четверть выше, чем в европейских странах, изношенность основных 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740902/
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фондов составляет 60%, ситуацию нужно менять, переходя к модернизации не по 

остаточному принципу.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229268.htm 

 

Нефтяникам и дорожникам Татарстана предложены новые 

технологии 

Сегодня под председательством Президента Татарстана Рустама Минниханова 

состоялось заседание Совета директоров ОАО «Татнефтехиминвест-холдинг».  

В начале участникам заседания были представлены технологии и решения 

компании «Эколаб» (Ecolab Inc.) и ее дочерних фирм «Налко» (Nalco Champion) и 

«ТИОРКО» (TIORCO) в сфере нефтедобычи, разработки месторождений 

высоковязкой нефти, нефтепереработки и нефтехимии. В частности, речь шла об 

извлечении битуминозной нефти с помощью пара, понижении ее вязкости, 

транспортировке и обработке. При этом предлагаются пути снижения энергозатрат, а 

также комплексный подход к переработке нефти с худшими качественными 

характеристиками, доля которой на рынке неуклонно увеличивается.  

Затем члены совета директоров были ознакомлены с исследованиями 

лаборатории металлоорганического катализа химфака Московского госуниверситета 

по перспективным направлениям переработки углеводородного сырья. Сегодня 

катализаторы для каучука и полиолефинов импортируются, прокомментировал 

информацию председатель совет директоров ОАО «Нижнекамскнефтехим» Владимир 

Бусыгин. Он высказал заинтересованность в появлении импортозамещающей 

отечественной продукции.  

На заседании прозвучала также информация о технологии направленной 

модификации битума производства ОАО «ТАИФ-НК» для автодорог. Компания 

«PETRO-CHEM PMB TECHNOLOGIES LTD» из нижнекамского битума в 

лабораторных условиях в Москве изготовила образец вяжущего вещества, 

изготовленного по расчетным параметрам для Татарстана (от +40 до -40 градусов). 

Теперь предлагается организовать соответствующее производство в Татарстане. 

Применение такого вещества гарантирует качество дорожного покрытия более чем на 

10 лет без единого профилактического ремонта. При этом исключается появление на 

асфальте колеи и волн, а также трещин. Как утверждают авторы технологии, отпадет 

необходимость в запрете на движения тяжелого автотранспорта даже при аномальной 

жаре.  

В ходе обсуждения выяснилось, что на рынке СНГ модифицированный битум 

стоит в 2,5 раза дороже обычного, но при создании собственного производства 

удорожание составит лишь 30-50 процентов. Это с лихвой компенсируется 

увеличением срока службы покрытия и снижением эксплуатационных затрат.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229140.htm 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229268.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229140.htm
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Президент Татарстана встретился с генеральным директором 

«Йокогава электрик корпорейшн» 

Сегодня Президент Татарстана Рустам Минниханов встретился в Казани с 

председателем Правления – генеральным директором компании «Йокогава электрик 

корпорейшн» Шузо Кайхори..  

Рустам Минниханов отметил успешное сотрудничество целого ряда крупнейших 

предприятий Татарстана с японской компанией. «Йокогава электрик» поставляет 

решения по автоматизации электрооборудования на предприятия нефтепереработки и 

нефтехимии. В КНИТУ действует лаборатория «Йокогава электрик».  

В ходе встречи участники обсудили текущее сотрудничество предприятий 

Татарстана с «Йокогава электрик» и перспективы дальнейшего взаимодействия. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229072.htm 

 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/229072.htm

